

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Desa Waluran Lakukan Sambang untuk Tingkatkan Keamanan melalui Siskamling**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Jul 25, 2023 - 16:12



*Bhabinkamtibmas Desa Waluran Lakukan Sambang untuk Tingkatkan Keamanan melalui Siskamling*

**SUKABUMI 25 Juli 2023** - Pada hari Selasa, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA Hendarko, melakukan sambang ke warga masyarakat dalam rangka

menjalin silaturahmi yang lebih dekat. Kegiatan ini juga merupakan kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan *Program Aa Dede* yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Program ini mengusung nilai-nilai *Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien* untuk menciptakan kehidupan yang lebih baik dan harmonis di tengah masyarakat.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas secara aktif menampung segala bentuk curhatan, saran, serta aspirasi dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat di Desa Waluran. Hal ini bertujuan untuk lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Salah satu poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah tentang pentingnya menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Untuk mencapai tujuan ini, Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Waluran untuk bersama-sama mengaktifkan kembali Siskamling atau Sistem Keamanan Lingkungan.

"Siskamling adalah kunci keberhasilan dalam mencegah tindak pidana, terutama pencurian. Dengan Siskamling yang berjalan aktif, kita dapat lebih cepat merespons situasi yang mencurigakan dan mewaspadaikan potensi kejahatan di sekitar kita. Mari kita tingkatkan kewaspadaan dan kerjasama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," ujar AIPDA Hendarko.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dan kegiatan sambang seperti ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dengan saling mendukung dan bekerja sama, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di Desa Waluran akan semakin meningkat.

Kepala Desa Waluran, Bapak Suparman, menyambut baik kunjungan Bhabinkamtibmas dan menyatakan bahwa pihaknya akan mendukung penuh upaya untuk meningkatkan keamanan di desa tersebut.

Kegiatan sambang Bhabinkamtibmas ini disambut positif oleh warga, yang merasa dihargai dan diberi kesempatan untuk berbicara langsung dengan pihak kepolisian. Masyarakat berharap kegiatan semacam ini dapat menjadi langkah awal menuju Desa Waluran yang lebih aman dan sejahtera.

Diharapkan dengan adanya kegiatan sambang rutin seperti ini, masyarakat akan semakin percaya dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka sendiri. Semoga Desa Waluran dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.